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第 2157 回 平成 22 年 9 月 9 日 第 2 木曜日 

       I.M.報告 

  

 

 

 

＜前回の記録＞ 

第 2876回 令和 6年 6月 13日 木曜日 

    ガバナー補佐最終クラブ訪問 

     今期各委員会活動報告 

 

司 会 進 行 長尾信幸 SAA 

点 鐘 三原慎也会長 

ソ ン グ それでこそロータリー 

来 客 紹 介 三原慎也会長 

各務原ロータリークラブ 

次期ガバナー補佐 小林幹男様 

奉仕プロジェクト委員長 竹田克茂様 

・小林幹男様ご挨拶 

皆さん、こんにちは。郡上八幡

RC にお邪魔させて頂くのは約 9 年

ぶりになります。前回、私共各務原

RC の横山隆一郎がガバナー補佐を

させて頂いた時に、私が会長をさせ

て頂いておりまして、その時以来の参加となりま

す。お久しぶりでございます。その時に一緒に会

長をやらせて頂いたり、ゴルフで皆さんにお世話

になりました。私共各務原 RC も人数が増えまして、

郡上八幡さんに追いつけ追い越せと思って頑張っ

ておりますが、このようにたくさんおみえになる

例会で和気あいあいとやられている、こういう会

を私たちも目指して頑張っていきます。たくさん

の人数で例会をやられるのは、本当にいいことだ

なあと前々から思っておりまして、こういう楽し

い雰囲気で私たちもやりたいと思っております。 

2024-25 年のガバナー補佐として一年間、渡邉

ガバナー補佐の後を引き継いで頑張ってやらせて

頂きますのでどうぞ宜しくお願い致します。 

出 席 報 告 森下 光出席担当責任者 

 

ニコＢＯＸ 國田大雄ニコ BOX 担当責任者 

・本日のお客様、各務原 RC 次期ガバナー補佐・小林 

様、奉仕プロジェクト委員長・竹田様、ようこそ 

郡上八幡 RC へ。歓迎致します。 

本日のプログラム、ガバナー補佐訪問、活動報告 

宜しくお願いします。        三原慎也 

・小林様、竹田様、ようこそいらっしゃいました。

渡邉ガバナー補佐、宜しくお願いします。西村 肇 

・次期ガバナー補佐・小林様、奉仕プロジェクト委

員長・竹田様、ようこそお越し頂きました。 

 ガバナー補佐クラブ訪問です。宜しくお願いしま

す。                渡邉 剛 

・本日は宜しくお願いします。  

小林幹男様・竹田克茂様 

・配偶者誕生日のお祝いをありがとう。 

             三原慎也・野田三津雄 

・各務原 RC 次期ガバナー補佐・小林様 

 奉仕プロジェクト委員長・竹田様、お越し頂きあ

りがとうございます。 

 渡邉ガバナー補佐、宜しくお願いします。 

平岩憲政・廣瀬泰輔・岩出明喜・岩尾 誠 

可児一彦・河合 修・河合和也・川嶋成樹 

國田大雄・水上成樹・森下 光・村井裕孝 

村土時男・長尾信幸・永瀬和郎・西川 昇 

野田三津雄・信田清久・小笠原正道・大川達也 

酒井智義・坂本 仁・竹内巧治・田中義久 

冨澤義人・徐 飛・山川直保・山下友幸 

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

37 名 31 名 4 名 35 名 97.2％ 

＜次回の予定＞ 

第 2879 回 令和 6 年 7 月 4 日 第 1 木曜日 

      役員就任挨拶 

 ガバナー補佐クラブ訪問・アッセンブリー 

 

          尾藤 純様 

          

         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞  

第 2877 回 令和 6 年 6 月 19 日 第 3 水曜日 

   年度末引継ぎ例会・懇親会 

     大和町：勝美屋にて 
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幹 事 報 告 西村 肇幹事 

・可児 RC より例会変更のご案内 

・郡上八幡観光協会よりお礼状 

＜拝受＞ 

・美濃 RC より週報 

委員会報 告 西川 昇ＩＭ実行委員長 

・ＩＭ最終報告 

会長の時 間 三原慎也会長 

皆さん、こんにちは。先週は、私事

で例会を欠席させて頂きまして、誠に

申し訳ございませんでした。私が属し

ております郡上食品衛生協会と岐阜県

食品衛生協会の理事をやっている関係

で、今回富山で先週 6 日に、日本食品衛生協会東海北陸

ブロックの会議があり、そちらに出席させて頂きました。

その会議では体験発表ということで、今年は岐阜県の代

表が東海北陸ブロックと、あと秋に行われる全国大会で

発表するということで、岐阜県からも大勢参加して欲し

いと要請があり、応援も兼ねて行って参りました。富山

に行くには、普通は自動車で行くんですけど、今回私は

車を使わずに、五町の高速バスのバス停から高山まで高

速バスで行きまして、今度は高山から富山までは高山本

線の特急ひだが、高山止まりではなくて富山まで行くの

がちょうどありましたので、それに乗って富山まで行き

ました。高山行きの高速バスは、その日は余裕があって

空いておりましたが、斜め前に座っていた 2 人組はたぶ

ん韓国人だったと思いますし、後ろには英語を話してい

る観光客がおりました。高山の乗り換えで 40 分ぐらい

ありましたので駅の周りをウロウロしておりましたら

チラシをもらいまして、高山市が今、観光マップを紙じ

ゃなくてスマートフォンに落とし込めるようなものを

作っておりまして、英語版も中国版もダウンロードでき

るといったことをやっていて、進んだことをやっている

なと思いました。高山から富山の間の特急ひだに乗りま

したけど、高山までは十両編成ですが、高山から富山ま

では四両編成になり短くなります。私の乗った車両には

座席が 40 くらいあったんですが、その中に日本人は 2

人しかいませんでした。他は大きなトランクを持った外

国人でした。隣がオーストラリア系の人でしたが、東京

行きの切符を持ってみえて、高山から富山に行って、そ

こから新幹線で東京に行かれるようでした。昔だったら、

我々は名古屋へ行ってそこから東海道新幹線で東京へ

行くという考えなんですけど、今は北陸新幹線ができま

したので、そちらの方が多いのではないかなと思います。

帰りは高速バスで帰ってきたんですけど、それは富山か

ら白川郷で降りて、そこで乗り換えて名古屋行きのバス

で帰ってきました。これも乗り継ぎのため白川郷で一時

間ほどありましたので、なぜか私は今まで白川郷に行っ

たことがなく、60 の年になって初めて白川郷を散策し

てきました。普通に車で行くと通り過ぎるだけなんです

けど、たまには公共交通機関を使っていろんなところに

寄り道するのもいいかなと思います。 

この後はガバナー補佐クラブ訪問と今期各委員会の

活動報告です。宜しくお願い致します。 

今期各委員会活動報告 

・ＳＡＡ 長尾信幸委員長 

本年度の活動としまして、RI会長のテーマを例会場

に掲示し、花を飾りました。会長、幹事と事前に打ち合

せをし、協力して例会のスムーズな進行ができるように

努めました。例会の欠席連絡、遅刻早退についても連絡

を頂くように努めました。例会中の私語・携帯電話の配

慮、身だしなみを整えるように促しました。司会は、委

員会メンバー全員が交代で行いました。 

 

・親睦委員会 可児一彦委員長 

予定をしていた活動は全て実施することができまし

た。後は、今年度最後の活動の年度末懇親会があります

が、楽しい会になるように努めますので宜しくお願い致

します。 

 

・クラブ奉仕委員会 野田三津雄委員長 

会長の活動方針のもと、クラブ運営が円滑で調和のと

れた委員会活動ができるように調整しました。担当分野

は、プログラム、出席、情報、ニコ BOX ですが、概ね予

定の活動ができました。 

 

プログラム 廣瀬泰輔担当責任者 

 急なプログラム変更等もありましたが、皆さんのご協

力により調整することができ、予定していたプログラム

はほぼ達成することができました。ありがとうございま

した。 

 

出席 森下 光担当責任者 

 出席率 100％を目指してやってきましたが、数回達成

することができました。少しずつ補正も増えてきて、メ

イクアップをお願いしてきた成果があったと思います。

最終例会で 28 名の出席表彰を行う予定です。 

 

情報 野田三津雄クラブ奉仕委員長(代理) 

 毎月第一例会ではロータリーの目的の朗読、四つのテ

ストの唱和をしました。今月の IDM は来週ですが、年間

10 回の IDM を開催しました。情報の時間において、ロ

ータリーの新しい情報を提供しました。 

 

ニコ BOX 國田大雄担当責任者 

 投函者の内容を明確に発表し、皆さんから快く投函し

て頂けるように努めました。今年度は大変多くのニコ

BOX が集まりました。ご投函ありがとうございました。 

 

・職業奉仕委員会 山下友幸委員長 

 職場例会の実施ということで、昨年 10月 12 日にミノ

グループさんの大和工場に行かせて頂きました。また、

社会奉仕の屋外奉仕作業に協力しました。皆さん、あり

がとうございました。 

 

・社会奉仕委員会 酒井智義委員長 

 ロータリー文庫の充実ということで、はちまん図書館

に書籍の寄贈を行いました。屋外での奉仕作業では、皆



さんのご協力のもと、城山公園の清掃とベンチの設置を

行いました。 

 

・青少年奉仕、国際奉仕委員会 大川達也委員長 

 青少年奉仕では、地域の未来を担う青少年活動を支援

協力していくという基本方針のもと、以下の青少年活動

への支援協力を行いました。少年野球大会、サッカー大

会、郡上かるた大会、中濃駅伝大会に協賛を行いました。 

 

・会員増強委員会 岩尾 誠委員長 

 今期は純増 1 名を達成することができました。 

 

会員増強 永瀬和郎担当責任者 

 若い世代の増強を強くイメージしていくという基本

方針でしたが、若い細江君に入会して頂くことができま

した。転勤による退会者についても、後任の冨沢君に入

会して頂くことができました。 

 

職業分類・選考 山川直保担当責任者 

 細江君の職業分類を行いました。 

 

会員維持 村土時男担当責任者 

 現在は女性会員もみえ、また、新しい職業の方の入会

もあってクラブの活動も楽しくできました。 

 

・公共イメージ委員会 松森 薫委員長 

 先日のお城山での奉仕作業もすぐに新聞に掲載され、

ロータリーのイメージアップになったと思います。皆さ

んのご協力のおかげです。ありがとうございました。 

 

会報・雑誌・ホームページ 村井裕孝会員(代理) 

 会報を毎回作成して配布しました。例会プログラムの

記載も行いました。ロータリーの友を毎月配布しました。 

 

広報 村井裕孝担当責任者 

 ポリオ根絶の PR ということで、八幡のふるさと祭り

で募金活動を行いました。Facebook を活用し、例会の

様子を発信しました。新聞社やケーブルテレビに取材の

お願いをしました。 

 

・ロータリー財団・米山奨学委員会 岩出明喜委員長 

 ロータリー財団、米山奨学会の目的と事業の理解、協

力を会員に求めていく、という基本方針で活動をしまし

た。ポリオ根絶のための寄付では、色々な場所で行われ

ているイベントで募金活動をしました。 

 

ガバナー補佐卓話 渡邉 剛ガバナー補佐 

皆さん、こんにちは。今日は、次期

ガバナー補佐の小林様と奉仕プロジェ

クト委員長の竹田様にお越し頂きまし

た。ありがとうございます。私がガバ

ナー補佐としての立場で郡上八幡 RC

訪問ということは今回で 3 回目ですが、残念ながらこれ

で最後になります。今日は、次期のガバナー補佐を務め

られます各務原 RC の小林さんが訪問されています。小

林さんは、夕べも郡上長良川 RC 訪問でご一緒させて頂

きましたが、この後も来週は関、関中央、美濃の 3 クラ

ブを一緒に訪問させて頂きます。次期のガバナー補佐は、

名実共に非常に立派で活動的な方ですので宜しくお願

い致します。 

 今日は、ガバナー補佐として時間を頂きました。私と

しては、ロータリークラブのガバナー補佐というのは、

毎年新しい RI の会長が発表されるその年のテーマをも

とに、各国の、各地区のガバナーが目標とか方針を掲げ

られますので、それを各グループのロータリアンにお伝

えするのが任務だと思っております。国際ロータリーで

言わんとする、ポール・ハリスと 3 人の仲間が発祥とさ

れるロータリーの理念は、世界の他の奉仕団体にはない

職業奉仕が第一で、そしてもう一つが社会奉仕でありま

す。前回は職業奉仕についてお話ししましたが、今日は

社会奉仕について触れてみたいと思います。前回も言っ

たと思いますが、私が会長をやらせて頂いた前の年の会

長セレクトセミナーで聞いた、今は亡きの服部芳樹先生

のお話です。ロータリー命で、ロータリーのことは何で

も知ってみえるその方からお聞きした社会奉仕につい

てのお話が私の記憶に残っておりますので、これはぜひ

どこのクラブでもお話をしたいというふうに思ってお

ります。その話とは「ハチドリのひとしずく」という南

米のアンデス地方に伝わる話です。皆さんもどこか聞い

たことのあるお話だと思いますが読んでみます。 

「ハチドリのひとしずく」 

森が燃えていました。森の生き物たちは、われ先にと逃げ

ていきました。 

 でもクリキンディという名のハチドリだけは、いったりきたり口ば

しで、水のしずくを一滴ずつ運んでは火の上に落としていきま

す。 

 動物たちがそれを見て、「そんなことをしていったい何になる

んだ。」といって笑っています。 

 クリキンディはこう答えました。 

「私は、私にできることをしているだけ」 

このような話ですが、これにも続きがあって、他の動物

たちも、やがては火を消すことに協力したというお話で

す。これが RI が伝えたかった社会奉仕の理念だという

ことです。 

私のガバナー補佐としての訪問はこれで最終ですが、

2023－24 年度一年間務めさせて頂きました。来期は各

務原 RC の小林さんがガバナー補佐を務められます。各

務原 RC は、今期会長の松井さんと小林さんの努力と素

晴らしい人間性のおかげで、10 名の方が入会されたそ

うです。そのうち 5 名は女性会員だそうです。各務原

RC は東海北陸道グループだけでなく、全国的にも注目

をされているクラブで、そのクラブの小林さんがガバナ

ー補佐になられるということで非常に楽しみにしてお

ります。 

一年間皆様方のご協力で務めさせて頂くことができ

ました。本当にありがとうございました。 


